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Notre objectif : La 
satisfaction de nos clients  

Après 29 ans d’activité en Sologne chez SDEL BERRY (1990 – 
2021) et un peu plus d’un an chez CEE Allier (2021 – 2022) au 
poste de Responsable d’Affaires, j’ai été promu chef 
d’entreprise à l’Entreprise Electrique Decize - Lapalisse le 3 
octobre 2022. 
 

J’ai immédiatement pris connaissance de l’ensemble de mes nouveaux 
collaborateurs qui sont les acteurs premiers du bon fonctionnement de 
l’entreprise. J’ai découvert des personnes de talents, des personnes 
demandeuses, des personnes exigeantes. 
 

Le hasard a voulu que l’équipe d’encadrement soit en très grande partie remaniée 
avec l’arrivée de 2 nouveaux Responsables d’Affaires : Thibaut GEMEREC et Laurent 
BELLETEIX. Pour les aider, les épauler, je peux compter sur l’expérience de notre 
Responsable d’Affaires « historique » Xavier BARON. 
 

Nous nous appuyons sur l’héritage laissé par nos prédécesseurs que ce soit en 
termes de renommée que de marchés structurants pour asseoir nos positions et 
repenser notre organisation. Cela passera par de l’embauche, de la formation et la 
poursuite des investissements. 
 

Le but premier est d’assurer la satisfaction de nos clients. C’est dans l’ADN de 
L’Entreprise Electrique depuis toujours ! La réorganisation que je mets en place va 
dans ce sens. Elle doit également permettre à chacun de trouver un équilibre et un 
épanouissement dans son travail.  
 

Le changement n’est pas toujours simple mais il est indispensable. Cela consentira 
également à renforcer « l’Esprit d’Equipe » qui anime toute L’Entreprise 
Electrique  
 

Nous avons une belle entreprise entre nos mains, à nous tous de la faire vivre. 
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1 société  
- 5 entreprises opérationnelles 

 
 
▪  

 
 
 
 
 

 
▪ L’EE Clermont 
▪ L’EE Decize - Lapalisse 
▪ L’EE Langeac  
▪ L’EE Saint-Flour - Marvejols 

 
- 1 entreprise fonctionnelle 

▪ L’EE UF 

 
- 1 département 

 
 
 

 

Chiffre d’affaires 2022 
30 183 185 € 
 
 

Effectifs au 01.03.2023 
196 
3 recrutements en cours 

 
 

 
 
L’Entreprise Electrique est certifiée  
ISO 9001    L’ISO 9001 est la norme internationale de système du management de la qualité 
ISO 14001   L’ISO 14001 est la norme internationale concernant le management de l’environnement 

ISO 45001   L’ISO 45001 est la norme internationale de système de management de la sante et de la sécurité au travail.  

 

Pascal MARTINAT 
Chef d’entreprise 

Lee Decize 



 
Les marchés obtenus par L’Entreprise Electrique 

 

Entreprise Client Description Durée Montant HT 

 Michelin / Colas Accès Chantier PIC + B146 Phase 1 4 mois 195 k€HT 

DIR MC / Colas A75 – Réhabilitation de la section 
Coudes/Issoire – Tranche Ferme 

12 mois 492 k€HT 

Ville de Pont du Château  Extension du système de Vidéo Protection 
Urbain  

4 mois 46 k€HT 

Ville de RIOM Extension et modification Vidéo Protection 
Urbaine – Secteur GARE + Skate Parc 

2 mois 23 k€HT 

Actualités des entreprises 
 

Carnets Rose et Bleu 
Laura et Thibault GOURDON sont heureux de vous annoncer la naissance de 
Leïla née le 24 décembre 2022 
Cyril ANELLO et Julie ASNARD sont heureux de vous annoncer la naissance de 
Romane née le 25 décembre 2022 
Kévin MEYNIER et Pauline BRUN sont heureux de vous annoncer la naissance de 
Léa née le 26 décembre 2022 
Camille MALLET et Joanna KREMPF sont heureux de vous annoncer la naissance de 
Lia née le 4 janvier 2023 

 
 

J’ME BALADAIS 
SUR L’AVENUE…  

Pour les plus mélomanes, je ne fais pas référence à ce classique de la chanson 
française mais à l’inauguration de la dernière phase des travaux, d’aménagement, 
de l’Avenue de la République, à Pérignat Les Sarliève. 
Le carton d’invitation annonçait un « casting » à la hauteur du Projet et ce fut le cas, 
le moment venu. MM. Les Présidents de Clermont Auvergne Métropole, du 
Territoire d’Énergie Puy-de-Dôme, du Syndicat Mixte des Transports en Commun de 
l’agglomération clermontoise, du Conseil départemental du Puy-de-Dôme, MM. les 
Maires de Pérignat-lès-Sarliève et de La-Roche-Blanche, auxquels j’ajoute leurs 
équipes respectives et notamment MM. Rémi TAFANI et Lilian BOUVIER (en maître 
de cérémonie) étaient présents, sur site, le samedi 4 février dernier. 
Ce fut l’occasion d’admirer l’achèvement de quatre tranches de travaux et d’une très belle continuité d’investissement 

initiée, il y a désormais une dizaine d’année. 
L’harmonie du mobilier urbain et des espaces 
verts fait corps avec celle de la voirie et de la 
piste cyclable. 
Très fier, une fois de plus, d’avoir pu 
contribuer, au nom de l’EE, à la réussite de 
cet aménagement, pour et avec les acteurs 
économiques et sociétaux cités 
précédemment.  

|Nicolas BOSTMEMBRUN 
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Clermont  

Clermont 



18ème TOURNOI DE 
SOLIDARITE  

Comme chaque année depuis 20 ans en période estivale, l’Entreprise 
Electrique organisera un tournoi de football destiné à récolter des fonds 
pour aider un enfant malade ou handicapé. 
Nous avons récemment lu dans notre quotidien « LA MONTAGNE » le 
bouleversant combat de Shaïna, grande brûlée sur 94 % de son corps à 
l'âge de 3 ans : 
https://www.lamontagne.fr/thiers-63300/actualites/le-bouleversant-combat-
de-shaina-grande-brulee-sur-94-de-son-corps-a-l-age-de-3-ans_14248415 

Je vous propose de réserver dans vos agendas la date du vendredi 7 juillet 
2023 à partir de 17h pour notre « incontournable » Tournoi qui aura lieu 

au stade de l’Artière à Beaumont afin d’aider Shaina, Vicky sa maman et Alexis son petit frère. Comptant sur votre 
présence à toutes et tous (clients, partenaires, collègues, amis…). 

|Laurent TARDIVAT 
 

 

Une page se tourne… une 
nouvelle s’écrit…  

Fabrice MINGAT 
Au 1er Janvier 2023 j’ai rejoint CEE 
Allier. Je me souviens comme si 
c’était hier (ou avant-hier), quand en 
2014 j’ai sollicité une mobilité 
interne groupe afin de me 
rapprocher de l’Auvergne pour des 
raisons personnelles. Dès 
septembre, et en prévision du 
départ à la retraite de Serge Noel, j’ai 
intégré les équipes de l’Entreprise 
Electrique Clermont.  
Depuis, 8 années se sont passées 
dans le service « Réseaux ». Une 
activité répartie entre 2 secteurs 
géographiques très différents : 
l’urbain à Clermont et le rural dans le 
Sancy autour de notre centre de 
travaux à Tauves. 
En se retournant sur ces 8 années, je 
me rappelle mon arrivée et la 
découverte de nos clients et équipes 
avec Serge Noel. Je me souviens de 
moments mémorables lors de nos 
dépannages « dégâts vent / neige » 
pour ENEDIS où la bonne ambiance 
règne malgré les conditions difficiles. 
Je garde aussi en mémoire ceux qui 
ont fait la vie de l’entreprise et sont 
partis à la retraite au fil des années, 
ceux qui ont rejoint les effectifs et 
ont su perpétuer l’esprit « familial » 
de l’Entreprise tout en assurant 
notre culture sécurité. 

C’est à mon tour maintenant de 
laisser la place « aux jeunes » : Lucie 
Boistier et Yannick Amblard. 
Merci à tous pour ces moments de 
travail (il en faut bien), ces moments 
de convivialité, les différents 
échanges que nous avons pu avoir 
sur chantier ou autour d’un match 
de foot ou de rugby…. 
Merci particulièrement à Patrick 
Meunier et Laurent Tardivat qui, il y 
a 8 ans, m’ont permis d’intégrer 
l’Entreprise Electrique puis de 
m’épanouir et évoluer au sein de 
cette belle équipe. Merci à eux 
encore aujourd’hui de m’accorder 
leur confiance en me proposant ce 
nouveau challenge. 

 
Lucie BOISTIER 
J’ai intégré l’Entreprise Electrique en 

avril 2022 après une mutation en 
interne dans le groupe (CEE Allier) où 
j’ai fait mon parcours pepinière. Je 
remercie toute l’équipe de CEE Allier 
de m’avoir accueillie et de m’avoir 
transmis leur savoir. 
Depuis le 1er janvier 2023, j’ai repris 
le portefeuille d’affaires sur le 
secteur Sancy / Combrailles pour le 
service « Réseaux ». Je remercie 
Fabrice pour ces 9 mois passés 
ensemble, pour son partage de 
connaissances et pour sa bonne 

humeur au quotidien. Je remercie 
également Laurent Tardivat et 
Patrick Meunier de m’avoir proposé 
ce nouveau challenge en tant que 
Responsable d’Affaires au sein de 
l’Entreprise Electrique. 

 
Yannick AMBLARD 
A la suite d’un parcours pépinière et 
de 3 années dans l’entreprise CEE 
Allier, j’ai intégré l’entreprise 
Cegelec à Montluçon durant 4 
années en tant que Responsable 
d’Affaires. 
Je tenais tout d’abord à remercier 
mes anciens collègues et clients avec 
qui j’ai pu passer d’excellents 
moments en leur compagnie ainsi 
que tout le savoir qu’ils ont pu me 
transmettre.  
Depuis le 1er janvier 2023, je suis 
enchanté d’avoir intégré 
L’Entreprise Electrique à Clermont et 
impatient de partager avec vous de 
nombreux projets. 
Le projet Inspire qui va apporter une 
forte activité sur le portefeuille sera 
un beau challenge.  
Un sincère merci pour l’accueil qui 
m’a été fait, que l’aventure 
commence ! 
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https://www.lamontagne.fr/thiers-63300/actualites/


Présentation de Fabien RIBIER aux 
équipes de L’Entreprise Electrique  
Les jeudi 12 janvier à Clermont-Ferrand, 
lundi 16 janvier à Saint-Flour, vendredi 20 

janvier chez Omexom Malt, lundi 6 février à Langeac, mardi 21 
mars à Tauves, nous avons eu le plaisir d’accueillir Patrick 
Meunier et Fabien Ribier dans les locaux. Cette présentation a 
permis de réunir l’ensemble du personnel de chaque entreprise 
afin de présenter les nouvelles fonctions de Fabien en tant que 
Directeur. Ce moment de partage et de convivialité a permis 
d’évoquer la réussite de l’Entreprise Electrique tout au long de 
ces années. Un grand merci à Patrick Meunier pour ces années 
de partage et de collaboration et nous souhaitons la bienvenue à Fabien Ribier. 

|Lucie BOISTIER 
 
 

Soirée des 
partenaires 

Merci à Sébastien GOUTTEBEL, Marcel ASTRUC et Séverine pour l’invitation et 
l’organisation de cette soirée des Partenaires 2023.  
La complicité entre l’Entreprise Électrique et l’Association des Maires Ruraux 
du 63 date de plus de 20 ans et continuera, cette année encore, au travers de 
la participation au traditionnel Annuaire. Le mot du Président a été suivi d’un 
moment de convivialité, à l’image de l’Association.  

|Nicolas Bostmembrun 
 

 

Pour se « couper » des 
mauvaises habitudes 
Merci à Yann PETITPOISSON de la Société EJENDALS ainsi qu’à Gary 
PAILLET & Philippe REVIL-SIGNORAT de la Société KNIPEX, pour 
avoir fait le déplacement et pour la qualité de leurs présentations, 

lors du retour de notre dernier GREP, relatif à la mise en œuvre 
d’alternatives à l’utilisation quotidienne du couteau. 
En effet, si les consignes du Groupe sont très claires à ce sujet et si le message est ancré 
dans notre Cuture Sécurité, tout le monde sait, que selon le vieil adage, « il vaut mieux 
prévenir que guérir ». La succession d’éléments dangereux ou de presqu’accidents, 

entraine systématiquement l’accident ! C’est 

pourquoi nous avons décidé de mettre en 
place ce GREP et d’actualiser nos procédures et équipements, en fonction 
des dernières évolutions technologiques. 
Yann nous a donc présenté ce qui se fait de mieux, en termes de gants de 
manutention et surtout de prévention des coupures (modèles « été » et 
« hiver »). Gary et Philippe, quant à eux, ont exposé leurs plus beaux modèles 
de pinces en tout genre, dénudeurs et autres dégaineurs. 
En amont, Laurent TARDIVAT, Sébastien NINY et moi-même avions introduit, la 
séance, au travers de rappels basiques mais fermes (on ne plaisante pas avec la 
sécurité). 

L’auditoire composé de plus de 50 personnes a été très attentif et je pense que nous pouvons conclure à un bel 
événement constructif et tourné, plus que jamais vers le présent et l’avenir. 

|Nicolas Bostmembrun 

Clermont  
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E6 ? – Touché  
Il ne s’agit pas d’une partie de « bataille navale » grandeur 

nature mais de la très récente homologation (niveau 
E6) du Terrain d’Honneur de Football de la commune du Cendre. 
Le 23 février dernier, en présence du TE63, de la Mairie du Cendre, de la Ligue de 
Football et de l’Enterprise Électrique, une légère rotation d’un projecteur a suffi à 
valider (confortablement) les préréglages et l’étude théorique d’éclairement. 

4 projecteurs par mâts, 276 lux moyens pour une uniformité frôlant les 0.8… 
en résumé : une belle réussite. 
Bonne chance, à l’avenir, aux équipes sportives qui utiliseront cette superbe « arène » 
et merci pour la confiance que les protagonistes cités précédemment continuent de 
nous accorder. 

|Nicolas BOSTMEMBRUN 
 

 
 

CHAMALIERES 
de plus en plus leds  

Ce titre est un euphémisme pour cette jolie commune mais dans ce cas 
le travail de rénovation énergétique en éclairage public et sportif sur ces 
dernières années portent déjà des retours sur investissement. 
En effet de nombreux projets sur ces cinq dernières années ont permis 

d’atteindre un pourcentage de 40% du parc éclairage avec des 

lanternes équipées en Leds. 
Sur la fin d’année et début 2023 , nous avons remplacé dans le cadre de 
notre marché avec Clermont Métropole 200 lanternes avec en 
particulier le dernier tronçon de l’Avenue de Royat . 
La Mairie de 
Chamalières a aussi 
investi dans ces 

espaces sportifs avec en particulier le stade de football Wolff , les 2 
terrains de basket du gymnase Bresson. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Tous ces efforts permettent aujourd’hui d’avoir 
d’excellents résultats au niveau économie d’énergie 
comme le montre l’article de la montagne ci-contre. 
Nous remercions l’ensemble des personnes pilotant 
ces projets pour leur confiance afin de les 
accompagner dans ces beaux projets.  
 

|Christophe TAILLANDIER 
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Pose de caméras  
sous la neige 

 
Dans le prolongement des tranches de 
travaux réalisées en 2019 et 2020, la 
commune de Saint-Flour nous a confié 
l’extension de son système de 
vidéoprotection en 2022. 
Nous mettons en place 10 caméras 
supplémentaires (5 de visualisation 
générale et 5 sur les voies de 
circulations qui permettent la lecture 

des plaques d’immatriculations), cette 
extension porte le nombre de caméras à un total de 22 sur l’ensemble de la 
commune. 
 
Les nouveaux sites équipés sont  VOLZAC, MONTPLAIN, SAILLANT, FLORISANNE ou 
encore une aire de jeux. 

Les délais ayant légèrement glissés, nous avons réalisé une partie de la pose dans des conditions hivernales.  
 

|Christophe LEGRAND 
 
 

VILLE DE MOULINS 
Extension du système de VPU 

Nous avons gagné en mai 2022, en co-
traitance avec CEE Allier l’extension 
de la Vidéosurveillance de la Ville de 
MOULINS. 
Ce projet est basé sur l’extension 
d’une installation existante où nous 
n’étions pas l’installateur d’origine, et 
où plusieurs tranches ont été réalisées 
par divers prestataires.  
En collaboration avec CEE Allier, en 
alliant proximité et savoir-faire, nous 
avons réussi à convaincre le client de 
nous choisir pour cette extension qui nous a 
sorti de nos standards ; en effet nous avons 
travaillé avec de nouvelles caméras, un 
nouveau logiciel, et un process de câblage 
différent. 
Nous avons eu la chance de travailler avec 

un client qui maitrise l’ensemble de son installation et qui a su collaborer avec 
nous pour que cette installation soit une réussite. 
Nous avons installé 12 caméras pour environ 250 k€, toutes raccordées en 
fibre optique. Les installations se situent dans le quartier des Champins, sur 
les berges de l’Allier et dans le centre-ville. Nous avons gagné la confiance du 
client qui nous a commandé 3 autres caméras et confié d’autres petits 
travaux. 
Nous avons travaillé en collaboration avec CEE Allier qui a réalisé l’ensemble des travaux de génie civil et de raccordement 
électrique.  

|Christophe LEGRAND 
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Coffret de raccordement « regard » 

Armoire optique de rue 



7. 

VISITE CHANTIERS Cantal 
Plusieurs visites chantiers ont été menées dans les communes 
cantaliennes auprès de nos équipes dès la reprise de l’activité début 
janvier 2023.  

Dépose de câbles aériens, maintenance d’éclairage public, et enfouissement des 
réseaux secs. Aucun doute, nos collaborateurs abordent 2023 avec autant de 
professionnalisme que 2022 ! 

|Alex SENNERET 
 

Bornes IRVE Cantal 
Nous avons réalisé les mises en services des 5 bornes de 
recharges véhicules électriques pour nos clients SEBA15 et la 

Mairie d’Aurillac.  
Chaque site est équipé de bornes AC Keren du constructeur 
français DBT. Nos 3 collaborateurs intervenants pour le 
raccordement et mise en fonctionnement de ces bornes ont 
participé début 2023 à une session de formation EDUCARE by 
DBT nous permettant d’être habilités à réaliser les opérations 
de maintenances préventives et curatives des bornes AC et DC du constructeur. 

|Alex SENNERET 
 

Ce n’est qu’un aurevoir ! 
Ce vendredi 10 février était une journée chargée en émotions. 
En effet, nous avons fêté le départ bien mérité à la retraite de deux piliers 
de la société. Jean-Pierre Boudot, chef du parc de l’entreprise, rattaché à 
l’Entreprise Electrique Langeac, a décidé de faire valoir ses droits à la retraite 

après 28 années de service ! De même, Philippe Médard, après 42 années de bons et 
loyaux services, quitte le service Eclairage Public de l’Entreprise Electrique Clermont. 
Nul doute que ces 70 années d’expérience cumulées vont nous manquer mais nous 
saurons comme à notre habitude nous adapter pour continuer à faire évoluer la société.Il 
est maintenant temps de souhaiter une longue et heureuse retraite à Jean Pierre & 
Philippe, ils savent qu’ils seront toujours les bienvenus pour nous donner des nouvelles 
de leur nouvelle vie. 

|Sylvain OUVRY & Laurent TARDIVAT 
 

Nos objectifs | Nos indicateurs | Nos résultats 

Qualité Sécurité Environnement 
 
 

OBJECTIFS Qualité 2023  

 

RESULTAT D’ENTREPRISE  
OBJECTIF 

2023 
 

5 % 

 

 EIM 
Objectif 100 % 

55 % 
au 28.02.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

100 % 
100 % 

30 % 
10 % 
10 % 

 

COÛT DES NON CONFORMITES 
Objectif  ≤ 40 000 €   

5 675 € 
au 28.02.2023 

 CASSES ANORMALES VEHICULES ET 

ENGINS – Objectif < 30 000 € 
17 550 € 

au 28.02.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

350 € 
3 437 € 

450 € 
653 € 
789 € 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

7 600 € 
9 000 € 

250 € 
350 € 
350 € 

Saint-flour Marvejols 

Saint-flour Marvejols 

Langeac Clermont 



Nos objectifs | Nos indicateurs | Nos résultats 

Qualité Sécurité Environnement 
 

Pas d’AT constaté depuis 12 mois au sein des entreprises de l’Entreprise Electrique 
 

OBJECTIFS Sécurité 20231  
 

TAUX DE FREQUENCE 
Objectif < 5 

0 
au 28.08.2023 

 TAUX DE GRAVITE 
Objectif < 0.2 

0 
au 28.02.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

0 
0 
0 
0 
0 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

0 
0 
0 
0 
0 

 

PRESQU’ACCIDENTS 
Objectif > 100 fiches 

17 fiches 
au 28.02.2023 

 VISITES DE CHANTIER 
Objectif > 196 visites 

27 visites 
au 28.02.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

0 
5 
5 
1 
6 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

1 
3 

12 
2 
9 

 
 

OBJECTIFS Environnement 20231  

 

BILAN CARBONE 2022 Emission des gaz à effets de serre Scope 1 + 2 par collaborateur 

 

L’Entreprise Electrique :  8.26 t eq CO2 / collaborateur soit - 15 % par rapport au Bilan 2018  
T eq CO2/collaborateur  (Rappel Bilan 2018 : 10.18 t eq CO2/collaborateur) 

2022 2018 
Citeos Clermont  4.7 t eq C02 6.8 t eq C02    soit   - 17.4 % en 2022  
L’EE Clermont Infras 6.3 t eq C02 7.6 t eq C02    soit     - 5.9 % en 2022 
L’EE Saint-Flour Marvejols 9.5 t eq C02 9.5 t eq C02    soit          0 % en 2022 
L’EE Decize  10.2 t eq C02  10.9 t eqC02    soit        - 4 % en 2022 
L’EE Langeac  8.3 t eq C02 9.7 t eq C02    soit      - 15 % en 2022 

 

 

VALORISER NOS DECHETS  
PAR UN MEILLEUR TRI 
Objectif Taux de valorisation > 90 % 

Déchets dangereux 

85 % 
Valorisés au 28.02.2023 

Déchets non dangereux 

89% 
Valorisés au 28.02.2023 

Déchets inertes 

80 % 
Valorisés au 28.02.2023 

Citeos Clermont  
L’EE Clermont Infras 
L’EE Saint-Flour Marvejols 
L’EE Decize  
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

85 % 
85 % 
88 % 

 84 %  
82 % 

90 % 
90 % 
88 % 
91 % 
86 % 

80 % 
80 % 
80 % 
80 % 
80 % 

 

NOS ACTIONS ENVIRONNEMENTALES PHARES 
 

Mise en place de 4 bornes de recharge électrique et achat d’un véhicule Hybride à Clermont-Ferrand 
Mise en place d’une borne de recharge électrique et achat d’une ZOE électrique à Saint-Flour  
Mise en place d’une borne de recharge et achat d’une ZOE électrique à Langeac  
Installation d’une cuve bio-carburant à Langeac, Saint-Flour et à Clermont-Ferrand 

 

Nos règles d’or – Evaluation des 12 incontournables par le responsable QSE au 28.02.2023 
 
 

         

 

 

1 
ANALYSE DES 

RISQUES 
 

2 
5 PREMIERES 

MINUTES 

3 
PORT 

 DES EPI 

4 
RANGEMENT ET 

PROPRETE 

5 
ASSUJETTIS-

SEMENT DANS 
LES NACELLES 

6 
PORT DES 

CHARGES ET 
MANIPULATION 

7 
DESCENTE ET 
MONTEE DES 

ENGINS 

8 
TRAVAUX EN 

HAUTEUR 

9 
RISQUE 

ELECTRIQUE 

10 
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OBJECTIF 2030  
sur Bilan 2018  

→ - 50 % / collaborateur 

La réduction importante s’explique principalement par la période de pandémie et le renouvellement engagé de notre parc poids lourds et véhicules légers. 


